

+ Privilegio Estado a indígenas y niños especiales

HUATABAMPO, Son., 19 de mayo de 2012.- Niños indígenas y con capacidades especiales reciben ya aquí los beneficios de la Transformación Educativa.

El Gobierno estatal entregó cuatro planteles totalmente transformados tras una inversión de más de 10 millones de pesos, que se suma a las hechas a cientos de escuelas ya terminadas en el estado.

El Secretario de Educación y Cultura (SEC), Jorge Luis Ibarra Mendivil, recorrió este municipio y entregó los nuevos planteles totalmente remodelados, cercana la conclusión de la primera etapa del programa que contempla esos 500 planteles en Sonora.

Ya se avanza en la definición de las escuelas que entrarán en la segunda etapa de inversión, dijo Ibarra Mendivil, durante la inspección y entrega en el Centro de Atención Múltiple No.9 y la primaria General Francisco Villa en la comunidad indígena El Baburo.

Allí toman clases pequeños integrantes de la etnia Mayo; así como en las primarias Ignacio Soto y Ritha Medina Jaques.

Se cumplió el compromiso con la comunidad (indígena) de El Baburo, porque tienen derecho a tener escuelas dignas; no nos vamos a detener en este esfuerzo, esa es la instrucción que no ha dado el Gobernador Guillermo Padrés, explicó en entrevista con medios de comunicación el titular de Educación.

Ante la presencia de niños con capacidades especiales, el alcalde de Huatabampo Julián Alfonso Nieblas y María Magdalena Rasta Quijada directora del plantel, Ibarra Mendivil realizó la entrega del acta con el cual el plantel queda dentro del proyecto de Transformación Educativa.

## Llega Transformación Educativa al sur de Sonora

Escrito por Muralsonorense.com  
Sábado 19 de Mayo de 2012 17:16

---

De manera espontánea, Ramona Yuleni Bainori Velázquez, madre de uno de los niños atendidos en el CAM 9, dejó ver su agradecimiento a las autoridades por haber volteado a este centro de atención especializada donde se brindan las herramientas para una mejor calidad de vida de estos infantes.

Posteriormente el titular de la SEC, se trasladó a la comunidad indígena El Baburo donde fue recibido por el grupo de niños indígenas que toman clases en la primaria General Francisco Villas donde cuentan ya con instalaciones dignas y totalmente remodeladas con una inversión de 2 millones de pesos.